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Der Stadtrat möge beschließen: 
 
 
Der Oberbürgermeister wird gebeten zu prüfen, ob im Rahmen von Ausgleichsmaßnahmen und 
der Spendenaktion „Mein Baum für Magdeburg“ die brachliegenden Baumscheiben entlang der 
Straßen in Stadtfeld neu bepflanzt werden können. 
 
 
Begründung: 
 
Über Jahre sind etliche Baumscheiben entlang der Straßen in Stadtfeld nicht mehr bepflanzt 
worden. Diese brachliegenden Baumscheiben bieten teilweise hässliche Anblicke (z. B. in der 
Herderstraße und Freiherr-vom-Stein-Straße). Eine neue Bepflanzung mit Bäumen würde das 
Stadtbild in Stadtfeld wieder aufwerten. 
 

 
Reinhard Stern 
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